

Le 10 novembre prochain, exprime-toi...



# Jeudi 10 novembre - journée de lutte contre le harcèlement

publié le 25/10/2022



**Le jeudi 10 novembre prochain sera la journée nationale de lutte contre le harcèlement et le cyber-harcèlement.**

A ce titre, les apprenants seront invités, ce jour là uniquement, à s'exprimer sur ce sujet sur le mur face à la bagagerie dans le hall : un mot, une phrase, un dessin, quelque chose qui pour vous est symbolique et fort, un message à passer pour que cessent ces agissements ! Le mur d'expression sera partagé ensuite avec le public sur plusieurs supports.

Si vous avez des questions, besoin d'en discuter, d'en savoir plus, des temps d'échanges seront consacrés sur le sujet avec vos enseignants au retour des vacances. Ainsi, vous pourrez trouver les bons mots et les inscrire sur ce mur d'expression que l'on immortalisera.

*La lutte contre le harcèlement est l'affaire de toutes et tous, adultes et enfants. Elle ne doit pas être réduite à cette seule journée du 10 novembre et doit rester celle de tous les instants.*

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.